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CERTIFICACION NRO. 09 
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lo i1froscrlto secretoíc tesorero del Goberno Avló'ICfl)O oesceonc lzccc 
Porroqu ol :i:urol Volle 1-'ermosc. CERTIFICA QUE: Lo Junta Porraqu al. en SESIÓN 
EXTRAORDINARIA N.· º'· celebrado el 28 de diciembre de 2022. RESOLVIÓ: A 
través de vctccíón O'cl noria. PO' t,nanirn1clucl. APR08AR rnecl1unle resolu�1ór1 � 
sigulcnlc pcntc. 

Resolución Nro. 09 GADPIIVH-WMC-SE-09-2022-12-28. El Cl.61PO Le�slotwo d� 
oooemc sonocoor Vale Hermoso. CONCLUYE Y RESUELVE: A través de votucrón 
orcocnc por uron1m1dad. APROBAR lo suspensión de aprobación del proyecto 
"OBRA URBANIZACIÓN ACERAS Y BORDILLOS REC �O LA ASUNCIÓN" 

Lo cerunco. - 

� .. ,�� ,gÁ Moribtt< Lozcdu �orcés. 
SECRETARIA-TESORERA OEl GAO PAR 
VALLE HERMOSO 

�� 
GAO PARUOOUIAL 

QUll':t.llE t1EflMOSO 
Sttrclarfo. • Tc:sore-rfa 



RESOLUCIONES DE CONSEJO DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N.0 09 DE 
FECHA 28 DE DICIEMBRE DE 2022. 

Ln J,.into Po·roquool on ¡:;lono pres,a,oo por el Sel\of ..,.ash,ngton de los se-oos M<xo� 
crovez. k,s sel'\ore,; vocees do lo J..onto Porroqu,ol qu,enes de ocverdo a lo que 
estobjece el Articulo II ce- Código Orgánco de Orgonroc'6n rem,o,1o Autonorrla Y 
Descenhol.:ooón (COOTAD: y en bese o los l,igu,efll8$ CO"'l�Oe<O::IOl10S 

Que el Arh:::l.llo ?38 de lo Consl lucón de lo Repubk:o del Ec1.oóor dispone· los 
goblemos coiónoncs deo;cenlmli1000'I onm1ón de oo-cooesc ccucc 
odm,no,lrotovo y r.nonc,oro y se reg.-ón por los pnflClplos de lol!dondad 
•;oh<k1k1ri.,11r<i ...,, �OO<i lnt.,.ta-ri1o, ol ,ntegroc:,óo y ocuc pacón cludacono ,:.., 
rongú.., co!C el e¡erclco de lo autonorrio permdró lo sec�6" dej temtor,o 
rlU1.1:..>r1lll Cu1J,hluyt:o !,IObt:ulO!> aulórlOlno� cesceonoecoc, los untos 
por1oqvtoies rurales. los con� m..,mapoles. los conseios metropoitoros los 
cor1se,os ocv nc>Oles y los :::onseios rego¡,oles". 

Que el Al! a de COOTAD estceece locullod normativo de los Gobiernos parroq,..lales 
ruro� En sus rescecnecs e rco-socccoes tenitor.oies y en e ómt:lto de sus 
corrpc!cncoos y do los que le IVO"cn dologo::lm los Cob!cmcs Autónomos 
Df!IC"Antrolm<io<. PO'l"OQ!lio!P\ R•J"Oil;K tlf'!'\6"1 C'lp(l("idod poro octor OCU9'dOS y 
resecceoes. csr como normas reglomentonas do ca óctor admJ",skat vo que rKl 
cooor cconcvere kn lJ1>1,XbJC..rur,.,,. <.:oml tuuorll.lic, k.'g<.Jic, rn lo I omK1t"u 
d1c1000 por les coruops 1eg,onoles. :::crse¡os p-ov1"1Ciales. conce¡os metrcpoutal'>OS 
y corac,os m..,nopales 

Que en ophcocCr al li1orol e) del Ar 70 del CCOTA:>. estao.ece entre las otnbucianes 
rl,;,I oesce-ve o cresoentc dt' u ¡unta pcroquol Convocor y orestdrr cor, voz y 
voto lo5 s:m:nesde la ¡unta porroquialruroL coro lo cual oeeeee prop::,·,=r el orden 
dol dio do mcmem prevtn n f!j6Cutlvo te-oc voto ::Ir.mente en coso de emoote 
en m votacr:>ne5 del órgano lcgosluhvo y de f�a ,zac,c'm 

Q.,.,, en aplicucíón u All 31 � del C(X)TAD. lo� O'gonos legislativos de los gobcmos 
uulo11orr u, Umc.,mhnhmdo� tendrán ccc-rc clases de sesenes 
l. lnoug...,.ol 
2. Ord,no,C'.J 
3. E><.lroord,oono y 
<11. Conmcrrorol>vo 



Que en concorconac ol Af1 31e del ::OOTAD. los runtos porroqu,oles rJroles se rcunron 
dos veces ot mes como 'Tinn-o Er IWU"> los ceses o convocoraricr dP,j AjAC"u!Í\lo 
,csr.:ectr,o gobierno autónomo descertro�do se ,eohro,o con ol menos 
cuaen·a y ocho h«os óe a'llic:1pac:ón a lo techa provtSla y �e ocom,.xn'lu,ó d 
orden del dio v In< =i<vt•memos Que so troten 

Que. son Ml'lbv:::ionol de lo Junto l'OrTOQVKlles seQun et Art 67 íterol o) Exped11 ccoeccs 
resceco-cs y 'lormatr,01 reglomentor10� en los meterlos de ccecete-cc del 
l,IObielllO outónofno oesce-woeooe nnnoqu al ru-or conlorMe este Ccd,gc 

Que, et Ar! 275 001 C:OCíAI") Indico Que les gobiernos outónOIT"Qi cesceencuoocs 
porroqu,oles ruoles prcslor6n SU5 sr::Nicios en forma eeecrc por controlo o ge�ll6n 
cooccncíc rne01onle lo Sl-�lón de convftrll(X :-nn O'l ooblemos :Yov,nc,ales. 
m.,r1e4)Qles y con los -escect vos comuflldodes b&neflclcn os 

Que, el Ar! 272 de lo Consr,tuci6n de lo Reput:::IICO esloblece que le d!stribvoón do los 
roe ursas ontre los gobierno, oul6'10m05 descentrohrodO'l ser6 recocoo por lo cy 
con'orme o los s,gueo1es cr,tflllm 

1. romai'io y densidad de lo pobloci6rl. 
2. Necesdodes b6S1Cos t-scnsrecnos jermqull'ndos v conslderooos en relocór, con 

lo poblo::ón resoden!e en el !errtorio de codo uno do los accercs O.Jlónomos 
descentreli:odos. 

3. Logros en et me¡oromoento de los niveles de VlOO estuer:zo fiscot y od-nnoWotlvo. y 
cumplnento de me101 del Piar, 'lc<..oorKJI Ut! Descmollo y del ptcn de oescr-cec 
del gc:boerno eut6nornc descenrrolwdo 

Que, e' Ar! 26/ del COOIAD ,ndlCo que todo lo 1'lformoci6n IOO'e <::o prQ<...e>() de 
progromacK>n lormuloción oprobocón. eecocce v evcioocee d� prosupues·o 
ser6 pvbhco y 5e difundió perrnonentemenle a lo pobloco6r por lo p:'Jg,no web 
,n1hl11ck>not u otros medlos M pcr1u1C10 de ia1 cccooes �gotonas estccecccs 
en lo ley poro el cccesc y lo t-cosccrencc de IC tr!O'rrao6n púolica 

Que. el Arl. 267 dot COOIAD establece que los presupuestos de los cmcrcscs pub�co, 
de los got,,crnos outónorros de5een1ralwxk>">. �=n dc ,(.,vK..io> c,,..blicos o de 
cuolqu.er otro naturaleza, se presen1a6n co"TIO anexos en el presupueste general 
del re¡,pec!ivo gobierno 1e16n :::,pr:ibodos por sus respectivos di"ectorios y �saión 
o cooocmoen1o del órgano leg11lotr,o corescceoenre 



Qu•. el Ad 24:> del COOIAO. esictsece que et lagislat.vo ::lcl gobemn nu·ót,omo 
desccnlrol>:Odo estudoró et proyecto de pre5Upuesto p0r progrorros v 
s.ubprogro= v lo ooroboró"" <1n< sesenes bcstc et 10 de dlciembre <Je codo 
oño con¡1.mtomenlo co-r el prayocto :::omplernentor o 00 t nordo1T11&"1'0 cvordo 
cc;:nespondo 

aue. Ml'!d,nn!c rCll.mlón 09 5e516n Dctroordino·�..., oe .untc Po1oou1ol Valle Hermoso con 
lecho ?8 de dw:oemb'e dO 2:J22. se resOM6 am,T, lo presente resoucl6n en uso de 
los lot.u'lo\J� v o1rbuciones QJC les con iere lo tev: 

RESUELVE: 

Resolucl6n Nro. 09 GAOPR\IH-WMC-SE-09·2022·12·28. El cuerpo Legislativo del 
ooocroc Porroq.J1ol \/al e 1-ermcso. COMClUYE Y RESUELVE: A rrcvés de vetee ón 
orcocnc pcr cnoo-ncíod. APROIAR 10 si..spen;,ón de coooccoo Ut:11 provecto 
"08RA URBANIZAC ÓN ACERAS Y BOR:ILLOS REClt-.TO LA ASUl'.C ÓN'. 

Dodo y frrrodo on lo Porrocu,o R ... ot de Vallo Hermoso, o los 28 díos del mes de c,c,emtiro 
del oro 2022 

LCdO. Jo e 
VOCAL 
GAO �AHOQUIAL V 
e.e .. 1706582901 .. ,, 

' 

VOCAL 
GAO PAUOOUIAL \/ 
e.e: 11 0147J47 

Poro ccr-stcnc.o ce lo ru..ut: lo f•rrltln prl:e!>!Cen1e y vocales de lo Junto Parroquial Rural 
de Vale H6f'TIOSO' 



__\��e-k(- 
s, �;teYo,; eencv 
VOCAL 
GAO PARROQUIAL VALlf HEU� 
c.c.: 1110·50012 

ceecc que dicho rcs�ióo fve cf�vldu y uU"olJoJc en sesión ordinario del ocoe«.c 
Auh'.:romo pesceo-roccco Po11oquo<:I Ruro1 Volle t-lermoso. o os 29 doo\ del mes de 
dkjemb e det oi'lo 2022 

Lo ceet feo 

�'� 
GAOf>ARROOUII\L 

VALLE 11EFIMOSO 
Secrerartn- Tesoreria 

M::mt:OI Lozodo LarCe$ 
SECA ET ARIA- TfSOR ERA 
GAO PAUOQUIAL VALLE HUMO O 
WMC/WSC. 





Valle 1-n!}� 

ACTA DE SESIÓN EXTltAOROINARJA N. • 09 DEL GOBIERNO AUTÓNOMO 
OESCENTIAUIADO PARROQUIAL RURAL VAUE HERMOSO. 28 DE DICIEMBRE 
DEL 2022. 

En lo Panoquio de Valle Hermoso. Conr6n Santo Oorn,ngo, Provincia 
Sonlo Dommgo de los TsóchDos. o los 28 dios del mes de diciembre del 
2022, uerec los 08:30 om. S8 re\lnen en Sesión E�troordinorio los 
Miembros del Gobierno Parroquial en cumplimiento con � Ar". 319 de la 
Ley del COOTAD. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Compoi"eros. muy cueoos d'os con todo; 
Sci'loro secretcrc. Sei\ofo tesorero. el dio de hoy vamos o tener uno 
�sl6n exiroordincrio de oproboclón poro lo ejecución del proyecto Obro 
urbon.zoci6n. aceros y bordillos Recinto La Asunc!óri. Por favor, sel\oro 
secretooc constole del quórum v de lectvro de lo convocotona. 

lng. Wendy S6nchet. • Bvenos dios. sena presioente Señores vocales 
Señora tesorero. procedo con lo constotoci6n del quórvm. Sel\ora Rosa 
Cuases pr•s•nt•, Seriar Rodrigo Ci.Achan pre,•nl•, seno- Patnc10 Leiton 
p,e,ent•. Mgs. Jaime Paredes p1�enle, Sena Washington Morales 
presente. Contando con cinco miembros presentes, se da par 
CONI010do el qu6rvm. 

lng. wendy Sónche, .• Procedo con la ectorc de la convocotona. 
En ophcac'6n ol ñ-erct e¡ del artlcvo 70. del Cóó'go Org6nico de 
Oigon11.oción lerritorlal, Autonomía y Descentroizoc!ón, y en 
concordando con el ortlcvo 319 del mismo Código, se convoco a Sesión 
exlroordinorla N.º t del LeglSlot,vo del Gobierno Autónomo 
Descentralizado Parroc.ulol va le Hermoso, Lo m!Yno que te-ore ugar el 
MIERCOLES 28 DE DIECIEMBRE DEl 2022. a los 08.30 om, con la finahdad de 
trotar corro único punto el sguiente: 

1. Aprobccién poro Lo ejecvcióo del Proyecto "Obro Urbanización 
Aceros y aocacs Recinto Lo Asunción"' 

Valle Hermoso 27 de d1c1embre de 2022. 

SR. WASHINGTON MORALES, - Blen compoi'leros, si bien es cierto ustedes 
yo tienen ccrccmentc de lo que se va o recnzor en Lo Asunc16r. un 
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embargo. en lo sesión ontenor hobro algunos reo¡us1es que recco. ye 
está modificado el proyecto entonces hoy es yo lo co-coocee PJO le 
ccotrctoccn de lo otro. poro dor inicio o ese troba¡o que esló pendiente 
todavía o reohtcrse. Creo que ya tocos onalizcron el docvmen!o 
entonces cuserc escvct-cr sus versiones poro ver ¡1 estamos tocos de 
ccveurc y llevar a la aprobación 

LIC. MAIIIBEL LOZADA. - Señor Pr0$1dente. pido la palobra ontes de que 
procedo cor- los sercres vocales 

SR. WASHINGTON MORALES. -Tiene la pdobro lo señora tesorero. 

LIC. MARIBEl LO?ADA. - W'IJ'I buenos dkn Sí, $040mente hacer la 
aclaración de q,._.e en reunión cmeoc- se hab(o Uegoco o lo expUcaclón 
de que los aceros esteben por los tres metros. acll..olmerte se hizo esa 
modillcaclón en el Municipio, por ende, comblclron los planos. los cestos 
unitOl1os y totales. por ende el anterior proyecto estaba CO"\ un vdor de 
30.000 y hoy en lo cctuoldad yo tenemos un costo de 26.137.49. es decir 
q,...e les 4.000 y oigo. estón reducidos por el cambio del taMoño de 
veredas. Es lo único cce se ccmbt6. de acuerdo a las especlficocones y 
a las explccciones q..,e se hablo., dodo En el municipio también se -coc 
legado o eso Información. por ende. se cc-nccron. es el tomof\o de ,as 
veredas, e resto ce los r.ibro, qce se hobion eco do torrar en cuento y 
connoeror por os veredas Que son completamente ruevos. también 
estón considerados esos er cuanto o lo que se ha manifestado de 
ccveroo al técnico ae lo C::>NAGOPARE en el ccmpa, eso tcn-oén 
queria rncrutes'cr. porq.1e lo cer1 ftcoaón presupvestaio onteria< estebo 
por los 30 000 En lo octcchecc eso 1endria que ser por los 26 OCIO mós IVA 
orocos seña< presidente. 

SR. WASHINGTON MORALES. - creces señero 'cscrcrc 

MSC. PATRICIO PAIIEDfS. - scecrtc lo palabro señor presidente. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo palabra e compañero Potrlcie 
Paredes 

MSC. PATRICIO PAREDES. - 51. U"\O vet ancía:odo el peeco oreoio. el 
cambio oue se sugirió que se hog::i o ncvés del Muncic10. Trabo¡o que 
vino realizando el campanero PotriCIO terton, hay un combb bastante 
s¡grnhco1rvo en cuónto tiene que ver el costo en si de esta o::ra. yo creo 
que se ho cumpido con el prccedrrruentc cue se pidió lo vet: posodo y 
oquí es-omos paro o¡xobor yo oeñ-anvc-nente esto 
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Valle 1--l'l!}ii','� 
SR. PATRICIO LEITON. - Solic1!0 lo polobrc se'\or pre!.ldente. 

SR, WASHINGTON MORALES. - Tiene lo palabra. compcñeeo pcmoo 
teno-. 
SR. PATRICIO UITON. - Mvy buenos dios a tocos. En esto reunión 
exlroord1norio QJe se nos ha convocado, poro lrotar el terne de lo 
corstrcccóe de aceros y bordillos pero el Recin1o de Lo Asunción. 6f1 
prtmer Jugar. yo debo monifenor QU& el dio de ayer ro pude venir o God 
Pa<roquiol. po, cuon·o me eeccot-ccc aesncececc en el Goblemo 
Municipal algunos req..>erimie'llos que se ha hecho como God sorccoor. 
no me lue posible venir o lo Junto Porroau1ol. pedí o lo Ingeniera Wendy 
qve me hogo llegar lo convocatorio OOJV!'ltando los documentos paro 
trotar lo sesión e dio de hoy. lomentoblemenle no sé qué posó, no sé si 
me dejaron os documentos. pero en reohdod yo no rec,bl los 
documentos. Afoff1X10dornente. en dios antenores. como s1emp<e 
estamos haciendo un trabajo coordinado con o Ingeniero Wendy. me 
hobío !oclitodo en PDF el crcvecro. con los esceoncccones lécnicos. 
cresccoesro. el Apus y el cronogromo volorodo. y en codo uno de estos 
documentos ol H'lOI est6 los dos nombres de quién6'1 son responsables de 
este proyec10 el 1nge111ero Aveigo técmco del CONAGOPARE y el seeor 
Presidente. en este documento d ce rev™Jdo oor e ser.ar Prestdente del 
GAD PCl'roquiol. e-oo-ces sí nos goJStorio tombtén escvchorle ol sei'lor 
Pres.cente. coerrcs de lo explcac16n breve que ha dado o sel'\ao 
Tesorero. cuól es su criterio por porte de sei'la pres.dente; adicional o eso. 
yo quiero hacer 0111,-nos observaciones que he 1t:lfldo que ncceics. en 
realidad concuerdo con mt compañero Potnclo Paredes. aue manifiesto 
que se ho hecho ciconos cambos. si. oero aún falto. y eso es lo que yo 
quiero de mi porte cumpM con mi responscbuccd corno legislodor y 
nsccecoor q.se soy del GAD Parroquia de VoUe Hermoso. no con el 
ónimc de poner obs16c..olos 1"11 de olguna manero mped1r e avance oel 
proceso. pe-o sí es nnocrtcnte q,...e lodo es-e pefectomente ben. de 
manero lécnico y �al. lombién er- cocote o lo que manifiesto lo 
ccrnooñero teso eec. es verdad que se hicieron algunos ccmtxos. pero el 
presupuesto no bOJO. solamente por la reduccón de lo dmensi&, del 
ancho de los ccercs. aquí se nos ha cog.ntcco. recién lrn pude ccnseguir 
unos pion os qce eslón en unos letras bastante di minutes, ro se alcanzo o 
divisor, no podría prececr s1 ha habdo combos o na en lo dimensión 
porque onterormente es vercod qve estaba considerado pcrc 
consnwse aceros y 00fd11k» de íres me'ros de ond'o. lo que bo o quedar 
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mvy feo. onl estétcc Tom::mdo en ccentc. que el Rec1n•o La Asvnc16n 
no 1:1s vna e l..ldod grande. Wl embargo. hay que hacer los cosos de 
roc-iero técnico y en eso yo me he preocvpodo mvcho. co"'l,)Oneros. er 
cvnplir con rru ·espor.sabíl1dod CO'llO delegodo de lo comisión de Obras 
Púbbcos Al 1nic10. cvondo revisamos el primer proyecto que no, hilo 
lle¡;,or 1:1 ingeniero. hice yo olgvncs observcciones. el Ingeniero los tonó 
mvy en evento. eso es digno de recono,:::er. de agradecer, fehc1tor 
Adrrlhó qve hablo erares por perle de 61. lo cvol de olgvno mo'lefo no 
me creían oqv' en lo Jvnto Paroqviol. porque en clgvnos cccscoes se 
me ho ocre qve yo na soy técnico o qve o veces me creo mós qve Jn 
!écnlco pao scber. y no es necesono � iecocc. nosotros al cvmplir con 
oveslro responsoblidod. tenemos el eeee- y lo ooRgoción de asesoramos 
de manero legal y tecmcc pao cvmphr esrrictomeore con nuestros 
rescorecbaocces qve tene-ncs como legi1lodores y fiscalizadores No es 
Q!..e yo me creo qve soy m6s que vo naest•o o qve sov m61 qve mós que 
vn técncc o m6s qve vn abogado. paa e-so tenemos lo obhgoc,ón 
repito, de osesorornos si ne sobemos y si tenemos oigo de e�periencia 
pone!lo e- pr6ctica como lo he venido haciendo Les cambias qve ha 
hablco hao !.Ido gracias o lo ges"!6r, o o preocvaación qve yo ne ·en do 
y agradezco también o los compal'\eros qve de olgvno 'llanero 
acogieron m,s 1vgeren,c os. m15 pedidos. de que se hagan os 
recnncccones. se los ho hecno oor pate del -ecoíco. odem6s de eso. le 
pedl al Ingeniero Avelgo qve visitemos o vn lngeriero técnico del 
Gobieroo Municipal poro que se hago olgJnos cambios eri algunos 
rubros que hobio necnc el ingeniero Ave1go. oo-cve el lngen,ero al inicio 
'labio hecha el proyecto o el presvouesto en bose o unos rvbros que 
-ncnejo lo c6moro de construcción lo cual ne ve acorde o los 
escecircccicnes técnccs que manejo e Munieipio y el convenio que nos 
locibtcron lo delegoc,ón de coenceienccs por porte del Gobierno 
Munic1pol. es con eso condición en base o que se cumplo estriclcmente 
con los rubros que manejo e Muniapio. entonces e10 ccicección yo 
quiero hacerlo y sin temor o eccwoccrme porque he venido ncc endo to 
gesl,ón de pnncrpio e nn o corrpol'lero Tesorero tiene oigo de 
conocfrraento, porque el Ingeniero Aveiga le ha comunicado y también 
en alguno cccseo yo también le comuniCf-é. pero qu en hene pleno 
corccimeotc y me cecu pon. soy ya porque he venido hcc,endo lo 
ge11!6n de5de U'l irnc10 hoslo lo 'echo. enlences se han hecho ems 
cerneos. muy genhlmente el lngenero Avego occeoó. fuimos en días 
ontenores al Municipio. pud mas hoblaf directamente ccn el lrger.iai-o 
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Valle �!F11� 
leopoldo cncoco. quien es el que monejo los rublos del Municipio y le 
hizo algunos observaciones al cecvecto que yo había hecho 
anteriormente el Ingeniero A11e,go le sugmó que -.ogo o'gunos cambios. 
o�unos errores que había habido. ahora veo que con o rechficoción 
que ha hecho el Ingeniero A11e1go. ha conbiodo bastante. y no 
solomenre es por lo reducción de los aceros y coceos que se va o nocer 
ace bojo el presupuesto. sino también por cuc-itc en los rubros que hablo 
puesto poro codo moter'ol. anteriormente estaba elevado po<quc ro se 
ojustobo o 10$ rotxos que manejo el Gobierno Munic1po Partiendo de 
aquello, compol'leros. quiero nformCI' que tengo oqui en mis monos el 
documento con el cuol ncsoncs pedimos al Gobierno Mlmk'•POL con el 
reñor presidente, poro que nos perm,ton nacer las aceras y borddlos 
úmcomente de do5 metros y no de tres corno estebo cnteriomeete El 
coso es que la calle en su totoecc mido mós o monos ló metros. pero 
solamente conslo en el plano aprobado por el Municipio Jn rolol de 
ancho de vio de diez metros. o que significo qce pao complotar 105 1 ó 
metros de ancho 10101 que liene. tenlornos que hacer las aceros y 
bord,llos ce tres me1rcs de codo lado de ancho, entonces poro oso 
naso hes hicimos 1.1n oficio con techa 11 oe l'lOviembre de 2022 sollc,tando 
ol Gobierno Municipal y al sei'lor Ak:aldc que no se permita, poro que se 
realice lo revisión y cambio de lo sección transversal de loco le uno. que 
es lo que se va o in1ervenir con lo construcción de lo mercrcococ obra, 
es To con lo llnoklod de que se nos pennito ccesme los aceros y eo-oaos 
de dos metros de ancho de coda lodo, de¡ando 12 metros de ancho de 
vio. ese es el cambio oue nosotros pedl'TIOS que no quede únlcame'lte 
de diez metro! del 10101 de archa de vía. sno que q..Jede de 12 morros 
poro que se nos pueda permitir construir solcrnente dos metros de ancho 
de cado lodo, los aceros y bordillos. y tongo cqo' el documento que ayer 
lo retiré en el Gobi&f'Kl Municipal, en el cual nos doo la outortzoción ya 
con fümo de responsobiidod Aqvi taremos o firma del orq,.i,tec!o J1mmy 
Loor Mejkl. director de Planifico<:ión. quien manlftesto que se emrte 
crrter'o lovorcble poro la reducción del archa do acoro ce 3 a 2 metros. 
siendo lo nuevo sección lronsversol lo siguiente. y aquí tenemos el ancho 
de acera de dos metros, estoci6'1 tenemos de 2.5C, el coml 3.50. y al otro 
lodo de es1oción. así mismo de 3 50. estación 2.s:l, y tomb én K1S aceros 
y oorosos al otro lodo de lo VÍO de dos metros, ese es et docurrento con 
el cual o nosotros nos autorizan y ahora si ya se puede proceder 
legalmente a ccnst-ua. Campanera, tesorero y ccmpañeros todos poro 
que se pueca hacer yo los aceros y be-caos sin rnngún probiemo 
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so omenle del e-ene dedos metros, eso por uno ¡xrle comporíeros. pero 
reveoooo Al ceescpuesto. anteñormente es toba algo más de 30 ((X) 
dólares ohoro con el nuevo presupuesto qve yo hizo con los debidos 
ccrreccc-es. el ngen11,110 ce lo CONAGOPARE. se reduce o 26.13249 
que es el presupuesto octuct pero oun csí Yo cnolizondo en t-crsoo+e 
no sé si .eteces llenen os oocu-nentos ahí. en lronspore no hoy costo de 
mo!eriol. parece coe oigo� lo 16 ol ngeniero Avego; hoy que convenar 
con él nuevomenle paro que ·orne e-r evento. que yo repito, no hoy 
costo de moteriol, no estó bien cor�gVl'odo. el lfons::>Orle se cebe poner 
en Metro cúbico kilómetro no en unidad él ha hecho el cólcu!o en 
Uflidod. y se debe medir lo5 k�6melros en osfo to y en knne. es dec.-. qJ& 
el Mun�1pio maneja rubros poro el costo cel transporte de mcter1ol. 
desde lo mino hasta el ,edondel del nd10 Colorado. y de ohi hoy que 
sumarle el tronsporle. porque hoy que ser justos. poro cualquier técnico 
que se gane el contrato ce lo obfO se debe tomor en cuarto el reco«ido 
c.iue liene que hacerlo desde ahl. en vfo asloltado hoste el kiómetro 24 y 
luego cuatro kilómetros hccic odert•o en lastre. ese c61culo ñene que 
hacerlo exactamente el ngeniero. MO es lo que lo cue ho toUooo. de 
hacer ese cólculo. OOfO el costo del transporte de moteñal. Eso es lo que 
yo debo mor.festar. et-e coso. ene observación compal'leros. nosotros 
estamos yo finolizondo e ano este ol'lo yo no se c.ece hacer r,ngún 
proceso poro contratación y esto se lo tendró que hacer o s-íoc del 
próximo oi'lo, poro lo cual probablemente se tengo que hacer ciguno 
octcouccion en los precies oreo os de costo de -octe-cr. iiempre soee 
-rcbe- incrementos en los costos de codo material er-tcrces el momento 
cue yo se vaya o eleva el proceso poro o contratación. yo sugiero qve 
roevcrner-te 1rotemos este te-ne en una sesión y cencerros yo poro qve 
todo ouede rstc y cebdomente eloborooo. Cornpor'leros eso yo sugiero. 
pero repito. también seña mportonte que se manifieste el compai'ieto 
pras1de1I!'! 

SR. WASHINGTON MORALES. - Groc1os compañeto. Si jcstcroente lo que 
usted este ocienoc aqui tronsporte de motenol. cominos lastrados. metro 
cubico. «lómetros y este el volar. solo el costo del transporte. porque el 
mo1enol estó en codo uno de los roceos. desee el transporte de material 
en carretero oslolloco igual rretro ceceo. kl ómetro. entonces usted se 
posó pcY alto, 'lO lo observó, pero aquí este en el documento· si bien es 
cierto. yo he co-werscdc con el Ingeniero Aveigo y me ratifico. yo no soy 
técnico oorc ponerme o dscun- con ningún técmco. s1 es q,...e t-cv cosos 
que rechlicor. los cosas hay que rectificar. pero no voy yo, a imponer algo 
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q.Je yo no sé, sino entonces wec. como comisionado señor Pcmcc 
lellon. ocvdo donde el l1gernero Aveigo de nuevo con el docurrcnto y 
s1 olguno dudo hene lo que le he morsrestcco. digomelo lngeoiero. esto 
no 'lle parece que está bien. está correcto, -ececemcs en onólr.;is o 
voyomos conde el lnge'liero del Munioplo poro que las ceses sol¡,¡on 
bsen Yo 1,1empre lo he dicho. lo Mantengo y lo fT'Ontendré. que yo no soy 
técnico y o veces vs1ed si se pone en un p'ono demosiooo técnico, en 
obs-nrlr orccacorreme el proceso y oh/ vamos retrocediendo. porque 
esto yo debió estor hoce roto. pero sin embargo todov(o no se ha ceceo. 
y nodie ve o contralor 1odovio señor =>011100 tencn esto se vo o cc-rnctcr 
cesocés del 15 de enero. porque eso asile determino lo ley. slrii:;<emente 
estemos haciendo ..in onólis1s poro ver si todo está en orden y si desde 
luego. usted estó de ocUEHdo señor Potricic Lerlon. para podar co ooor 
eso y ooderto realizo•, coso controrlo tompaco se lo pod'ó hacer. y s1 no 
asió de acuerdo. scsceocemcs lo sesión t-csto que todo esté er- orden y 
se lo puedo ccrwcccr o uno nuevo asamblea y aprobar el proyecto y 
poro hacer lo e)ecucióf, de lo obro 

SR. PATRICIO LEITON. - Solic to lo palabro por lovor 

SR. WASHINGTON MORALES. - nene lo palabro señor Patricio Lclton. 

SR. PATRICIO LEITON. - Bien. Yo solomen1ecumptocon mi deber mi ofón 
no es crea polémico ni ningl,JI' problema en lo reunión, simplemente 
estoy cumpsendo con mi deber y de hecho estoy demostrando que 
estoy !robojondo. estoy cumpliendo y por eso ha habido cambios. 
po-qoe de no l'ober ucc así, de no ncber presenlodo los ooservccrones 
o su debido tiempo. ustedes ye huoieron aprobado Po-que si nos 
mantenemos en eso de que no >O'TIOS técnicos, de que no sobemos y 
domos posos corro este. entonces es·oOOmos errando todo sei'lo!" 
Presidente. estaría incump'lendo ustec tambén con lo ley. porque s. vsted 
no es técnico tc-ntsén tiene lo obligación de asesorarse. ese cbl goc1ón 
le tengo yo. lo tenemos lodos. -cccs tenemos lo obligación de que ;i no 
so= técnicos. tena-nos el deber y le obígoción de bvscor 
csescrcmentc. de buscar quien nos oriente paro hacer las cosos 
oeoocmente e pegados o lo ley y técnicomerte eso. Yo repito. !il ustedes 
estcn de ocuerco y creen cue asió bien, como le he demostrado y oor 
eso hubo cambios. por ero he dicho en la intervención onter or que el 
señor lécnco reccnooo q,..e hubo errores y por eso se t-on hecho 
cambios y ha valido lo pena. porque miren a..ónto se flO reducido 
torncié- el presupuesto y eso va en benefico del GAD Parroquia. Ese es 
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mi o-acc propósito. sei'lor presidente. no he querido incomodor1o no se 
poroue usted se molesto y yo simplemente soy cloro. f·Ofllal y sternpre 
digo lo verdad. Entonces consideran .steces. s1 es que lo deben oorobor 
como este. pues no !ergo inconvenient1;1, pero yo si hago mis 
observaciones. yo sugiero que volvamos o conversor. no hoy prisa por 
choro porque este oi'lo no se vo o eleva el proc:eso poro lo ccenotocee 
podemos volver o conversa: el Ingeniero es muy cccesote muy gert l y 
él o sobe reconocer cuondo hoy de pronto algún error. o�uno cosa que 
corregir Ese es lo que yo sugiere, compañeros, 

SR. WASHINGTON MORALES.· Antes de Vo estay diC'endo lo mismo, lo 
Ql.e est6 pidiendo el compci'lero PoMclo teuo-. yo lo dije. que se reúna 
con el Ingeniero Aveigo poro que anohcen de nuevo el prayecto y los 
cosos queden o sotisfocc>6n. '10 estoy diciendo que ya se apruebe. 

LICOA. MARJBH lOlAOA. - Pido lo poloblo sel'IOf presidente 

SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo polo oro senara tesorero 

LICDA. MARIBfl LOlADA. - 8 proyec10 est6 aprobado desde � POA 
desde el presupuesto est6 aprobado o seo. eso estó desde el año 
posado. desde el 2022 y si quiere le vuelvo n..ievomenre o eritregar el 
presuoues!o aprobado del 2022. no es quo estamos pidiendo 
outcr12oci6n poro oprobcci6n de prayec·os. jcr-iós. eso que quede bien 
cloro. como dice el sel'lor scmcc teuon en ses ón. porque luego ve o 
venif Controlarlo va o leer los ocios y vo o deck que ·eclén estamos 
coscu·,endo y aprobando ur proyec•o que ne, lamentablemente no es 
eso lo sltuoc16r seno- Pre\idenle, y eso que quede bien etc-o. lo obfa no 
es que se estó aprobando ni el proyecto se estó aprobando. en esta 
sesión, simplemente como lo porte legal y la ccnnro dad oaro el SERCCP 
que do la obhgoc1ón poro oprobor lo que vamos a subir, o sea. es cece. 
lo que vamos a ingresar en 10 pég,no del SERCOP. eso es lo op<obaClén 
y la cctcmocen que vsted este pidierdo o lo Junta, no hoy ninguno 
aprobación de ningún proyecio. po•que este proyecto este aprobado 
desde e Prcsuouesto 2022. que eso quede bien ciao Ahora. s es q.ie 
usted dice que se van o orolizor, no sé cómo lo hago. poroue si es que 
estón -cocs de acuerdos, que tcmbén que decisión de que todos tome 
votonén lo set"oro secretorio paro que quede, que se vo o onoHzor 
nuevamente. pero poro onolizor los n.txcs y lo oprocación de mt:xr al 
SERCOP. en n ngún momento, ringuno oprooación de ningún ceovecto. 
Y otro coso que sería en el ceso pare volver o subir en et 2023. es corc 
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sobr solamarte el proyec1o. no poro oproboción de ningún proyecto y sr 
es que lo ven o onoizor rwevc-neote con los ruoros que eso se tome er 
votación. que si lod0$ a:stón de ocuerdo paro suspenoer lo sesoón. 

SR. PATRICIO LEITON. - Solicito la polobro sct'lot oresidente 
SR. WASHINGTON MORALES - Tiene lo palabro el compañero ece cc 
Lelton. 
SR. PATRICIO LEITON. - Uno ocloroción. compoi'leros por fOVO( No hay 
pao Que ollerorse. Aquí no hoy monoomós. ninguno persono creo que 
es mondomós. simplemente es-crros orolizondo y o...mphendo con 
nuestro responsobliood en lo oe-sorct yo estoy tfotondo nodo m&; de 
que 105 coses se los hago bion delint·1vomente. y no es que se est6 
hoolondo de que del proyecto que est6 en el POA eso est6 oprobodo. 
ce-e por tcvce. que no se con'undo, scl\oro tcsceec uno coso es el 
proyecto que consto en el POA o en el =>OyOT y otro coso es el proyecto 
defil'li!ivo con todos los esncscs. con todo el presuovesto yo poro suOir o 
la contratación, paro hacer el proceso de cootrctocén. ese es el que 
tenemos que onorizor y ver blan que ostó todo debidamente hecho. 
legalmente y técnieomen1e no estamos hot::londo del crovecto. que es 
un proyecto o un presupuesto referencial que consto nodo más en el 
presupuesto anterior que se aprobó. simplemente es eso po- fovOI', no se 
confunco. es yo en este coso, ol proyecto defirnhvo, serlo el q,.,e se va o 
aprobar poro cuando yo se subo el proceso o contratación. ese es el que 
estamos onohzondo y tenemos lo oblgodón de reviSor. es mínimo yo lo 
que ícno. lo moyOI' porte se ho soluclonoao. se ha corregido Ya quiero 
revisor bien el plano que so n0$ ha adjuntado y ya está. repito. aquí está 
mo..y pequeno y no creo que usteoes avancen o ovso- tampoco de 
cu6n1o está lo medido del ancho Ce las aceros. s1 es que están dos 
metrm. pues esteros bien s,mplemenle serlo de revecr aquello con el 
Ingeniero y co-nc digo. ro t-oy prisa. no hoy pnsa por hoy. por este oi'lo 
po·que este ol'lo no se va o contratar nodo Eso es la coco ccicrcción 
compañeros. ustedes también henen derecho o monifest�e. yo hogo 
eso observación y ese sugerencia 

SR. ROGRIGO CUICHAN. - serene lo palabro señor presidente 
SR. WASHINGTON MORALES. - Tiene lo palabro el compoi'lero Rodrigo 
cocron. 
SR. ROGRIGO CUICHAN. · Bueno. compoi'leros. ser'íOI pteskíenle. muy 
buenos días o lodos. señero Wendy secretcnc Yo prenro que este 
cc-weoocon dOCrnos así o onálisrs. nos oyJdo mucho. s1 bien es aerto 
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yo este oño yo no 50 puede subir nodo o eecutar. debido o que yo. yo 
se acabo, yo lodo serlo poro el próximo ario. corno todavía tenem<.1s 
neo-ce y bueno. o lodos. especialmente o Patrie o. lo lefloto por todos 
estos orservccores. yo prenso que lo hoce de muy bueno Manero 
Como dedo él mismo. no es peto moestcrnos, sino que onoizorto txen, 
porq,....e estovo o 1r en defensa de noso·ros misl'T105. poro cespoés no tener 
n ng0, mccovcrécntc Pienso que. señor presdente y conoceercs. hoy 
Ql>e onoli:zor si se tiene que conversor con el lé::rico. con el Ingeniero 
Avc1ga, sob-e estos observaciones. que se está roceoco. oeosc qJe no 
hobrlo nin9Un prcblemo sei'lor presidente corno oecc. tcocvc tenemos 
!lempo y con lo posterior. con los especlHcociones técoccs yo biet1 
realizados. bien eoborodos. roce- lo eje::uclón de esto obro. Con le 
reun ón que tvvirnos on·eriormen·e. debido a esos cambios, es notorio, y 
con esto no d go que puede haber bajo de precio cec hay que hacer 
bren los cosos. y, pr�lden1e y cce-ccñeros. por mi no hobffo n,ngúr 
Inconveniente hocer 0110 seseo. y ya cuenda esté bien ecoooco. de 
acuerdo o los cesevcceoes que se hoce señor presidente. 

SR. WASHINGTON MORALES. - Yo e'\ n,ngu'I momento me he opuesto o 
ninguna suoerenc.c. $iempre m6s bien ya creo ove hemos sdo oncees. 
troncos y unce-es. y se ha hecho 1odo lo qve se ·engo que hacer poro 
o,e los cosas voyon opegodo o derecho. no estoy Imponiendo 
obN!ulomente llCldo porque no es rru estilo Ahoro. si hoy oigo cue ver 
en es-e leme, porque nosot-os los cinco que ester-os oqví. somos plenos 
conocedores de ene proyecto ysi vamos o deJOI a futura, recuerden que 
ven a venir dos eremos que van o csvme. ellos desconocen totalmente 
el terno. lo que ye que'io ce,or es ccerootcrcc esta s,tuoc,6fi con lo 
cceoooceo de ustedes o lo autorizoci6n. «1 este coso poro subir el pofl<Jj 
cuando se debo hacer. lo que serio o parir del 15 ce enero. que yo dos 
compol'leros pnnc,poles no van a es·or ncdc mós. esa era la 
oreocvpoción. pero todovic hoy espacio de tiempo porque el 
::ompoñerc Folncio. ncnqoac-oeote puede rei.nírse más tarde con el 
Ingeniero e ir odelartondo el nccc,o. el día viernes tenemos la úl!,ma 
1e116n del -nes de dlClembre. pocerros hacer tor,t::1én de inclui�o en la 
sesión oedmono y hacer la cprcbcoco. Yo creo que es-cmos 
delimitándonos aqui. o·g.1mentando tantas ceses. ye Yo lo d1e. que se 
reuno el compañero comisionado con el Ingeniero y con quien tenga 
que hccerc. poro q..oe estos dudas que todovia existen en el doo..mento 
queden cloros, entonces el da vierres hacemos el (;lt1mo aról,sis y 
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hocemos lo cc-ococco. y de un,a vez op·ooorros en o ses ón oednonc 
¿qué les oorece? 

SRA. IIOSA CU ASES. - Solicito lo palabro. 

SR. WASHINGTON MORALES. • Corrpc,l'lero Rosüo tiene lo p::ilot,,o 

SRA. ROSA CUASES. • Buenos dios o rooos. Me parece que estos deootes 
son muy buenos porque ccoo Quien tiene conocimiento en codo una de 
los óreos. y lo verdad es que si el compañero Patricio leiton ha hecho 
una ln,,.eshgoción minucioso del proyec·o y estó cecs. precisamente que 
se den bien. yo creo que es lo más focfble QVe el compañero 
nuevamente se recoc COl'l los técnieos correspondientes y ya uno vez 
onolizodo. ros hogon conocer, qué se yo. antes, uros horas antes lo 
orcccestc que nos tienen. y de eso manero cocccnc oaro QJe la 
tesorero lo subo. cercee lodovio es tarros miércoles. tenemos todo el día, 
estoroos empezando el día mléfcoles. tenernos el Jueves, el vter-es 
podriomos 1nclu11 lo que us•cd dice. compañero presidente, yo seo dentro 
de lo seSión 01d,norio o si no después o on·es. !omblén oooocmos noceeo. 
yo croo que et viornes en lo moñona podOOmos dediccrlo o ese tee-o. S1 
bien es clero vle'len comccneros nuevos. cosl ro tienen mucho 
conoclmkln1o y si sorfo bueno de dejar haciendo lcls cosas de uno vea 
concluyéndolos. es1oy de ccoeec. pero poro q,..e no hoya este tipo de 
cosos y que se cumplcln con teces los sugerencias. que ho dado codo 
uno de lo5 compañeros y especiolMenre al compañero somce Le1ton. yo 
creo que eso serio lo mós aceptable. Hobrlo que ver también el tiempo 
de ccmooreec =omcc Lelton si puede hacer ese tipo de actividad o 11 
puede socor uno oto poro habar con os técnicos. pero yo estoy muy de 
acuerdo en que se hago eso. oora que no haya ningún inconveniente 
dosp.>és y sable 1odo naso-ros mismos vayamos o teree olgú"I problema 
de o�uno complicación, porque de haber combos ha habido cambios, 
ohl hay voooción de recursos. usteces soben que el recurso púohco, 
tenernos que monejo!1o 'llvy sigílosamente Eso no mós compañeros yo 
esto, de acuerdo. pero yo creo que el tiempo evo-ce. así que de uno 
vea decidor-ros si lo hocemos así poro el día viernes. porque vamos o 
seguir diotondo. d'vagondo en e mismo temo, a pesar que yo, s" yo nos 
convoco-en para esto sesión exncceoncnc. tenían que hober hecho yo 
esos combos de hoce mucho tiempo y no perder el tiempo. En tocio 
coso. creo que ha sido un tiempo ganado poroue se ha escuchado les 
versiones tonto del comisionado corno torrbién de codo uno de 
nosc-ros 
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SR. WASHINGTON MORALES.· Grcc1cs compoi'lero 

MSC. PATRICIO ,AREDES. - sosero lo polobfo wrior cresoe-rte 
SR. WASHINGTON MORALES .• Tiene lo oolobro compoi'lero Patricio 
Paredes 

MSC. PATRICIO ,AREDES. • Esto es lo porte lundomentol de cuieres 
estamos oc6 como vocales comecnocos oc oifcrcntes 6reos. coda U'10 
esté preocvpodo de su ó•ea da írcboic que salgo de lo me¡OI mom:1io y 
es lo cve aueremos nosotros. q.ie eo se hago un trabajo cmplr'co q.>e 
después nos va o erector o '10SOtros y vo afectar o lo comun dad. esto 
ne es un trobo¡o de locos. es un trabajo técnico. y qué chévere o,e oquí 
-coos reconozcamos nuestros errores. nadie somos perlectos. siemcee va 
o haber errores, pero es 1mPOr1onte reccecces. y no quis éramos que nos 
enfroscamos por cosas que se puede resover. estamos ve o term nm un 
oP'K> de Trabajo. todo este tiempo aquí er, lo .on-c. en los sesiones que 
hemos ten do no hobio "lingún ncorwenlente. tocio se ha tratado de lo 
me or manero COfl tal de soh.Jclorar los p-oblemos que van p<ecisamente 
ceeccicrccc a la comu'lidod. lo qoe queremos hacer. es uro coso bien 
hecho, para que no nos ofecle y cni nos agradezco el pueblo. Yo 
10,ibén pido o Polrlc:iO y 1eno10 1omblén por eso o tocios. porque codo 
uno hocemos nuestros observaciones en nuestros 6reas. que se dé ej 

ner-cr-c en esto semana de hablar con el Ingeniero Avel� y aclarar 
solamente son esos dos puntos. uno vez aclarado nos reunimos lo mós 
oronto pos1be Por eso yo propo"l)O que se suspendo esto reunión y en 
cuanto sepamos resoncccs positivos poclornos trotor y de eso morero 
corno d1¡0 el sen.ar cresoe-ne. dejar yo rsto. porque en realidad quienes 
vienen desconocen de os procesos y simplemente ven o estor aquí 
sentados sin saber r-t qué cecr. e-to-ces po·a que yo quede Rsto y de 
ese manero puedan subir. yo cecocnoo. co-npoñeros. que suspendamos 
esta reunión. 

SR. WASHINGTON MORALES. • cecees compoi'lero. Hoy una moción 
presentado por el compañero Potnc,o scseoes poro suspender este 
sesón extrcceonc-ío nene apoyo lo moción. 

SR. PATRICIO LEITON. -Apoyo la moción. 

SR. WASHINGTON MORALES. · Tiene apoyo lo moción Ueve o votación 
Secretaría. pcr fc.:vor 
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ING. WENDY SANCHEZ. · Nevo o volocón lo moc'6n oresentodo ooe el 
Mgs. Pol11c10 Paredes y apoyado por el Sr. romeo Le1ton, poro lo 
sosoensón de lo sesión poro lo oprobacién porc lo eieccctco del 
erovecto "Obro Urbontzoc1ón Aeeros y Bcrdll os eece-tc La Asunción" y 
ser nucvomcnle reonudcda el dio de o ses ón orCinorto, obviamente con 
tos reque1mlentos sollcltodos. 

Sel'loro eosc cocees. o lovor que se suspendan la sesión y que se lo 
retome el wernes co-, los sugerencios y los cambios que se han dado o 
cc-ccer hoy en lo sesión Ser'ior Roclri¡;¡o cocnon a favor. seece Potrk'!o 
Leilon, compoi'leros todos, yo primero quiero agradece' o los 
compcl'leros vece es. o lo comoof'iero vlcep,esldenro, por haber 
escuchodo les sugerencias que yo hago, lo nformoción que yo he dado 
oql.M' en lo reurión y con esto qu,e,o dejar constonc:la y dejar -nuy en clero 
de que yo no estoy obstrvyondo nl"'gún trabajo ningún cvcnce de 
ningún occeso. todo lo contror'o. quedo claramente cerrostrodo que 
mi !robo)o, mi gestión. ho voklo lo pena. po¡que reoto. de ro liober sido 
por mr. ya lo hubieran QPfobodo hcce rete y con esto no me hago más 
que ncce. pero dejo ocrrostrccc oe que co-nplc con mr deber. de que 
si no soy 1écnico tengo lo oblgoclón de buscOf asesoramiento con les 
técnicos qo..,e sí soben. con los tócnicos que conocen de lo construcción 
de obras y tornbién en lo por1e legal osl que mi afán no es de obstruir 
ningún proceso. sel'tor Presidente. eso q...edo demostrado y po, lavar, 
espero que lo admita. que he leridO lo rezón. "lle ha cado la rozón el 
Ingeniero, me 'lOn dado lo rozón los compci'leros y con esta ocloración 
mi voto o favor poro que se t-c-e en alfo seslór este terro de los aceros 
y cerones del Rec.nto lo Asunción. Y,agister Patlicio Paredes. como 
proponente o favor. Sei'IOI Washington Morales. si. solamente para dejar 
en doro al compoi'lero Pa"liciO Le ton. que no 110 sido rru afán ir en contra 
del conocimiento oue él tiene, mós ben tocio lo contrario. y no es del 
temo que yo le he dicho q,...e usted se cree muy técn co. usted lo sebe 
porque lo digo porque no es este et pun-o esto yo lo converscrernos en 
otro momen·o. yo he dado siempre lo razón at que nene le rozón oorque 
yo no me creo mós que nadie. simplemente soy el ceesictente. soy un 
compor'ero. un amigo de ustedes, que he venido igual que ustedes couí 
o servr o lo coooocoro. porque poro eso estomas y buscando siempre le 
me¡or manero de que el bene'ícic seo comunitario. qJe lo población en 
general seo beneficiado y ccn los argumentos del corrpoi'lero sctrtco 
Lcilon. los sugerencias y lóg1comente con lo 1euni6n que tengo con los 
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tsc-acos y con los recnncoccnes que re hagan e"l lo perle peruneote. m 
voto es o lovor p010 que lodo salgo bien. 

ING. WENDY SANCHEZ. - Contando con ci'"ICO votos o 'ovor se op<ueba 
lo si..spe�'ón de lo sesiór p<)fO lo oproboclón paro lo erecocór de 
Proyecto· "Obro Urbon,zoci6r Aceros y acroacs Rec nto La Ast.nción" y 
ser rcevoreote reonudodo e dio de lo sesión Ofdi'lOllo. cc-to-neote cor 
es reccemieetcs solcitodos 
SR. WASHINGTON MORALES.· Bien. compoi'iei-os. evocuodo lodo lo que 
se ho onolzodo en esto 1eunión y quedo s..ispendlda poro lo pról<imo 
osomoleo que tengamos el dio viernes. comos poi culmlnodo esto esto 
reun ón de trabaje M1..c mos grados o tocos. un b\Jen dio. 
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ADMINISTRATIVO 

CONVOCATORIA N.º 09 GAOPRVH·SJ.SE-WMC-12-2022. 

Señores 
MIEMISROS OH GAD PARROQUIAL VALLE HERMOSO 
Presen·e. 

E-i ccscocie- ol utercr cJ del ortículo 70 del Cóo go o-céocc de 
Orgon1zoc16n Territorial. Autonomio y ocscoouc-eocóo. y en 
concordonclo con e o-ticulo 319 del m,srro Cóc1go se convoco o Sesión 
Extroordlnorlo N.• O? del eg 1101,vo de Gobierno Autónomo 
DescenTrol,zodo Po•rcquiol Volle 1-iermoso. lo mismo qce te"ldró iugor el 
do MIÉIICOLES 28 DE DICIEMISRE DEL 2022. o IOS 08 30orr. CO'l e 'nol1dod 
de írcto- como único punto el sigu,en1e 

1. Al'ROISACIÓN PARA lA EJfCUCIÓN DEL PROYECTO: "OBRA 
URSANtlACIÓN ACERAS Y BORDtllOS RECINTO lA ASUNCIÓN", 

vcne "19rr')Oso 27 de orcrembre oel 2022 

.S�ÓVA7 
PARROQUIAL 
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